

# Bagus

平成30年7月

障害児・者支援



マレーシア教育局

Vol.10

## 南国フルーツ特集

マレーシアでは1年中おいしい果物を食べることができますが、7月～8月は「ムシン・ボアボアハン（果物の季節）」と言われ、マーケットには多くの種類の果物が並びます。日本では高級フルーツパーラーか都市部のデパ地下でしかお目にかかれないようなトロピカルフルーツもてんこ盛りです。週末、同僚の家で贅沢なフルーツ狩りをしてきました。



果物の王様ドリアン  
臭い！でも食べたい！  
くせになるおいしさ



もじゃもじゃで覆われたランブータン。味と食感はライチに似ている。



果物の女王、形がかわいいマンゴスチン。あまずっぱくてクリーミー。

### 世界一ミロが好きなマレーシア人

甘いもの好きなマレーシア人にとって最もメジャーな飲み物と言えばミロ。なんといっても世界で一番ミロが売れている国です。お店で注文するときは「クラン マニス（甘さひかえめで）」と言わないと、砂糖と練乳入りのとても甘いミロが出てきます。学校には慈善活動として無料で飲めるミロカーも来ました。



### マレー語講座



マニス  
Manis  
(あまい)